

デイキャンプ 二色の浜海浜公園

今年のデイキャンプは、皆さんの希望の多かったバーベキューを海の見える景色の良い二色浜海浜緑地にて開催しました。

今回はお肉が中心のバーベキューでしたが、ボリュームもあり皆さんお腹いっぱいになられ、ご満足いただけた様子でした。レクリエーションでは、宝探しとじゃんけん大会を行い、参加者全員が景品のお菓子をもらうなど、皆さん楽しんで頂けた様子でした。

今年も大きな怪我なく無事に終えることができました。

南河 圭



1回目 9月6日(火) いいお天気、ヤングマン・サザエさん楽しく踊れました
参加 利用者：32名 職員：12名 合計：44名



2回目 9月13日(火) 生憎の雨の中...それでも美味しくいただきました!!
参加 利用者：34名 職員：11名 合計：45名

第28回清光会バザー

平成28年11月3日(木)第28回清光会バザーが開催されました。

和太鼓韻の演奏で幕を開け、掘り出し物いっぱいのバザーに沢山の人が入場されました。

今年はびっくり価格の衣服100円均一コーナーが設置され、皆さん好みの服を探し買い物を楽しまれていました。

昼食時に会場を歩いていると、「カレー食べた？」の声が多く聞かれ大人気のメニューはカレーでした。ゲームコーナーも賑わい、1日楽しい笑い声や明るい会話でいっぱいのバザーとなりました。

上野 恵里香



自閉症スペクトラム障害のある人たちへの 合理的配慮について

障害者差別解消法が平成28年4月1日に施行され、社会的障壁の除去の実施について必要かつ合理的な配慮をしなければならないと定められました。今まで以上により生活しやすい環境を目指し、安全かつスムーズに一日を過ごしていただけるように環境を整えなければなりません。高槻市に8月26日「はるにれの里、北摂杉の子会」が主催する勉強会に参加してきました。

今回は「自閉症スペクトラム障害のある人たちへの合理的配慮について学ぶ」として、自閉症スペクトラム障害の方の特徴や対応方法などわかりやすく画像を使った説明でとても興味深い講義を聞く事が出来ました。

その中に自閉症児の父の方のご自身の子育てを通しての苦悩や取り組みなど合理的配慮を使った生活を紹介して頂きご家族やご本人とのコミュニケーションの大変さを発表されていました。その他に知的障害の方の就労支援についてや発達障害・アスペルガ 症候群・注意欠陥多動障害・学習障害・強度行動障害・高次脳機能障害などご自身が発達障害を持つ方の体験や考えを聞き、ご本人にしか判らない悩みが沢山ある

事を知る事が出来ました。

最も私が心を打たれたのが、ある一般美容師の方のお話でした。自閉症児をもつご家族からの相談がきっかけで、椅子に座る事も出来なかった方が、今はカットから顔そりまで出来るようになった過程の体験を動画を使って話された事です。生まれた時から多動がひどく「自宅でしか散髪をするしかなかった」というご家族の相談を受け、それを何とか健常者同様美容院でカットが出来ないかというところから始まり、自閉症の方と接する中でその方の障がいの特性を見ながら時間をかけて信頼関係を築きました。小さい頃はアニメを見ながらなんとかカット出来ていましたが、年齢と共に時計を使って説明その時間が来ると途中でもカットを終了することにして、信頼関係を築き、今ではカットから最終顔そりまで美容院で行えるようになったという体験でした。とても心を打たれる講演で合理的配慮の重要性を再認識し今後の支援に活かして頑張っていきたいと思いました。

磯谷 恵美

